

報道関係者各位  
プレスリリース

No. BM190129-01  
2019年 1月 29日  
株式会社リンク

**リンク・ベアメタルクラウドで、  
SSD とハイスペック CPU を搭載した物理サーバを提供開始。  
--高い処理速度で、大規模データベースの運用にも最適--**

株式会社リンク（本社：東京都港区、代表取締役社長：岡田元治）は、物理サーバがクラウドのように使える「リンク・ベアメタルクラウド」において、2019年2月18日（月）より、高い処理性能を持つ SSD 搭載物理サーバの最新モデルの提供を開始します。

近年、サーバ用ストレージのシェアは、HDD からデータの読み込み・書き込みする速度に優れた SSD（ソリッドステートドライブ）に移っており、この変化に対するユーザの関心が高まっています。こうした状況を受け、本サービスでは手軽に SSD 搭載サーバが利用できるよう、以下の最新モデルを物理サーバのラインアップに追加しました。

このマシンはリンク・ベアメタルクラウドで提供している物理サーバのラインアップにおいて最も処理性能の高い CPU を搭載しています。物理サーバの利点である高いパフォーマンスに加え、SSD とハイスペック CPU によってさらに処理速度を向上させた本マシンは、高い負荷のかかる大規模なデータベースサーバの運用などにも適しています。

■ スペック・料金

モデル名	スペック	初期費用	月間利用料
E5 SSD RAID	CPU : Xeon E5/G 10 コア 20 スレッド メモリ : 64 GB ストレージ : SSD_1.92TB×2 (RAID1) (Write-Cache : 有効)	0 円	89,800 円 (税別)

※サービスの詳細については、こちらをご確認ください。

<https://baremetal.jp/price/>

リンク・ベアメタルクラウドは、今後も「ユーザ企業のリクエストに応えるための技術を積極的に採用し、サーバ運用の効率化に貢献するインフラサービス」として、マシンのラインアップ拡充やセキュリティをはじめとした、さまざまな機能を提供してまいります。

### リンク・ベアメタルクラウドについて

リンク・ベアメタルクラウドは、クラウドサービスが持つ「スピード感」や「手軽さ」と、物理サーバの「高性能」かつ「安定性」といったメリットを併せ持つサーバサービスです。スピードが必要な Web サービスから品質を重視するエンタープライズまで、幅広い用途に適しています。豊富な経験を有するプロフェッショナルによる課題解決の提案や、24 時間 365 日、電話・メールでのサポートを標準サービスとして提供しており、導入検討の段階から導入後のフォローまで手厚いサポートを行っています。

サービスの詳細は、<https://baremetal.jp/> をご覧ください。

### 株式会社リンクについて

株式会社リンクは、業界最大級の稼働台数を持つ専用ホスティングを軸として、クラウド型ホスティングやクラウド型テレフォニーサービス、セキュリティプラットフォームサービスなど、さまざまなインターネット関連サービスを提供しています。農系事業にも取り組んでおり、2011 年 10 月からは岩手県岩泉町にある自然放牧酪農場「なかほら牧場」を運営しています。

事業の詳細は、<https://www.link.co.jp/> をご覧ください。

<b>本プレスリリースに関するお問い合わせ先</b>
株式会社リンク マーケティング部 担当：小川 TEL：03-5785-2255 / FAX：03-5785-2277 / Email： <a href="mailto:marketing@link.co.jp">marketing@link.co.jp</a>